

● Sospechoso de asesinar a Josebeth: **HACEN PRUEBA DE SALIVA A SALAMANCA**

El único sospechoso del crimen de la menor Josebeth Retana, Alexander Salamanca, fue llevado la mañana de ayer a la Fiscalía de Puerto Viejo de Sarapiquí para someterlo a una prueba; tomándole una muestra de saliva, la cual será analizada en los laboratorios de Medicina Forense del Organismo de Investigación

Judicial (OIJ), en San Joaquín de Flores.

Salamanca fue llevado por agentes judiciales muy temprano y regresado nuevamente a su vivienda en Horquetas de Sarapiquí.

La principal sospecha que lo vincula surge por un vello púbico de la línea materna que fue encontrado en parte de la ropa de la niña.